

MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP



Rua Porto Alegre, nº 350, J. Santa Rita - CEP: 15.610-024 (Paço)



(17) 3465-0150 | **Ouvidoria**: 0800 772 4550

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/ 2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795



ATOS OFICIAIS

SUMÁRIO

PODER EXECUTIVO DE FERNANDÓPOLIS

(Este documento contém 37 páginas)

SUMÁRIO

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO4
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR EDITAL DE RESULTADO DE RECU <mark>RSO18</mark>
NOTIFICAÇÃO DE FIS <mark>CALIZ</mark> AÇÃO DE POSTURAS URBANAS19
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - COORDENA- DORIA DA VIGILÂNCIA EM SAÚDE EMISSÃO DE LICENÇAS DE FUNCIONAMENTO - DEFERIDOS ATÉ OUTUBRO/202521
DECRETO Nº 10.002 DE 06 DE NOVEMBRO DE 2025
CONCURSO DE REMOÇÃO POR TÍTULOS DE PROFESSORES TITULARES DE CARGO DA REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE FERNANDÓPOLIS23
PORTARIA N° 23.157 DE 06 DE NOVEMBRO DE 202523
CONTABILIDADE/TESOURARIA
NOTIFICAÇÃO24

LICITAÇÕES

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DISPENSA ELETRÔNICA EMERGENCIAL N.º 074/2025	24
TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90079/2025 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 13.128/2025	24
TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO INEXIGIBILIDADE Nº 049/2025	25
TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO nº 52/2025	25
AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 012/2025	26
EXTRATO DE CONTRATO Nº 176/2025	26
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 310/2024	26
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 321/2024	26
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 322/2024	27
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 323/2024	27
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 324/2024	27
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 325/2024	27
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 326/2024	27
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 328/2024	28

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

LICITAÇÕES		TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 353/202431
TERMO DE ENCERRAMENTO		7
	20	TEDMO DE ENCEDDAMENTO
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 329/2024	28	TERMO DE ENCERRAMENTO
	L	ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 356/202431
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 332/2024	28	TERMO DE ENCERRAMENTO
	4	ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 358/202431
TERMO DE ENCERRAMENTO		THREE REGIONS BET REGION GOOFE DETERMINE T
	00	TEDMO DE ENOCHDAMENTO
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 333/2024	28	TERMO DE ENCERRAMENTO
		ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 359/202431
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 334/2024	28	TERMO DE ENCERRAMENTO
		ATADE REGISTRO DE PREÇOS Nº 361/202432
TERMO DE ENCERRAMENTO		TITUE TE CIOTAL DE L'ALEGORIA GONZOZA
	00	EVERATO DO PRIMATIRO
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 335/2024	29	EXTRATO DO PRIMEIRO
		TERMO DE APOSTILAMENTO
TERMO DE ENCERRAMENTO		ATA DE REGISTRO DE PREÇO: 207/202433
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 336/2024	29	
		EXTRATO DO PRIMEIRO
TEDMO DE ENCEDRAMENTO		
TERMO DE ENCERRAMENTO	100	TERMO DE APOSTILAMENTO
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 337/2024	29	ATADE REGISTRO DE PREÇO: 208/202437
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 338/2024	29	
TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 339/2024	29	
TERM OF REAL OFFICE AND A STATE OF THE STATE		
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 340/2024	30	
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 345/2024	30	
7117 BETTEOIO ITO BETTTE GOOT OTO EDET III		UDESA DA
TERMO DE ENGERRAMENTO		NDE4A
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 346/2024	30	
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 347/2024	30	
THE SETTE OF THE SET THE SET OF THE SET THE SE	33	
TERMO DE ENICERRANTATA	•	
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS № 350/2024	30	
TERMO DE ENCERRAMENTO		
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 351/2024	31	

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ENTIDADES:



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP

CNPJ: 47.842.836/0001-05

Rua Porto Alegre, nº 350 - Jd. Santa Rita CEP 15610-024 - Fernandópolis - SP

Telefone: (17) 3465-0150 Ouvidoria: 0800 772 4550

Site: www.fernandopolis.sp.gov.br



IPREM - INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL

CNPJ 65.711.285/ 0001-14

Av. Milton Terra Verdi, nº 926 - Centro

CEP 15600-022 - Fernandópolis - SP Telefones: (17) 3442-5469 | 3463-1820

Site: http://www.ipremfernandopolis.sp.gov.br



CONSORCIO INTERMUNICIPAL DE SAUDE DA REGIAO DE FERNANDOPOLIS-CISARF

CNPJ nº. 05.655.308/0001-99, Rua Sergipe, nº 660 - Jardim Santa Rita CEP 15600-043 - Fernandópolis-SP Telefone Recepção: (17) 3463.1252 Telefone Administração: (17) 3463.1539

EXPEDIENTE

O Diário Oficial do Município de Fernandópolis-SP, veiculado exclusivamente na forma eletrônica, é o veículo de publicação dos atos oficiais de todas as entidades da Administração Direta e Indireta conforme disposto no Artigo 4º da Lei Municipal nº 4774/2018.

ACERVO

As edições do Diário Oficial Eletrônico do Município de Fernandópolis-SP poderão ser consultadas através da internet, por meio do seguinte endereço eletrônico: www.fernandopolis.sp.gov.br e pesquisados com acesso gratuito sem necessidade de cadastro prévio.

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil Arquivo Assinado Digitalmente pelo servidor BRUNO CEZAR ROSSELLI MEDRI. A Prefeitura do Município de Fernandópolis-SP, dá garantia da autenticidade deste documento, desde que o mesmo seja baixado do site https://www.fernandopolis.sp.gov.br no link Diário Oficial Eletrônico.

Página 3 de 37



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05

Data: 06/11/2025 Hora: 09:4

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel:

Folha: 0001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇÃO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defea junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

T0000000430 FQM7659 3 T0000000431 DZK7474 3 T0000001376 ERJ3G19 2 T0000001377 FTA1738 3	30/10/2025 30/10/2025 29/10/2025 30/10/2025 30/10/2025	7340-0 7684-2 6050-2 7633-2 7633-2 6050-1
T0000000431 DZK7474 3 T0000001376 ERJ3G19 2 T0000001377 FTA1738 3	30/10/2025 29/10/2025 30/10/2025 30/10/2025	6050-2 7633-2 7633-2
T0000001376 ERJ3G19 2 T0000001377 FTA1738 3	29/10/2025 30/10/2025 30/10/2025	7633-2 7633-2
T0000001377 FTA1738 3	30/10/2025 30/10/2025	7633-2
	80/10/2025	
T0000001378 FTA1738 3		6050-1
	30/10/2025	
T0000001379 FZG6F34 3		5738-0
T0000001380 FZG6F34 3	30/10/2025	7684-2
T0000001381 SUM7F28 3	30/10/2025	6637-2
T0000001383 AXQ7C31 3	30/10/2025	7579-0
T0000001384 PAG4492 3	31/10/2025	5460-0
T0000002404 FXP0615 2	29/10/2025	5541-4
T0000002405 DXA7840 2	29/10/2025	5541-4
T0000002406 GIW5D34 2	29/10/2025	7625-1
T0000002408 CQW1165 2	29/10/2025	7625-2
T0000002409 DNU6364 2	29/10/2025	7633-2
T0000002410 GHW5E37 2	29/10/2025	7625-1
T0000002411 NRJ1C10 2	29/10/2025	5541-1
T0000002412 QPX2A56 2	29/10/2025	5541-4
T0000002413 CFI4B54 2	29/10/2025	5193-0
T0000002414 TKD0C00 2	29/10/2025	7625-2
T0000002415 EBF6G76 2	29/10/2025	7633-2
T0000002416 CFI4B54 2	29/10/2025	6599-2
T0000002417 DQK6923 2	29/10/2025	7625-1
T0000003649 QPC9G03 3	30/10/2025	5045-0
T0000003650 QPC9G03 3	30/10/2025	5142-0
T0000003652 CNI1540 3	30/10/2025	6050-1
T0000003653 CNI1540 3	30/10/2025	5738-0
T0000003654 CNI1540 3	80/10/2025	5835-0
T0000003655 CNI1540 3	30/10/2025	6653-1
T0000003656 CNI1540 3	30/10/2025	7684-2
T0000003657 CNI1540 3	30/10/2025	6050-2

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05

Data 06/11/202 Hora 09:46

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone (17)3442-2709 Tel.Móve

Folha: 0002

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇÃO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defesa junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE № 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	
T0000003658	CNI1540	30/10/2025	5215-2	
T0000004392	SCC7F96	30/10/2025	5460-0	
T0000004393	BZB0H84	30/10/2025	5460-0	
T0000004394	ONK9G3	30/10/2025	5380-0	
T0000004395	DJC8C69	31/10/2025	5185-1	
T0000006469	FLU5B46	29/10/2025	6599-2	
T0000006470	AWQ9J5	29/10/2025	6599-2	
T0000006472	FND2I44	29/10/2025	7625-2	
T0000006473	FIX6748	29/10/2025	5541-4	
T0000006474	GQN201	29/10/2025	6599-2	
T0000006475	CHO3G0	29/10/2025	7625-1	
T0000006476	QAD0141	29/10/2025	7625-2	
T0000006477	CPJ0F69	29/10/2025	5541-4	
T0000006478	FIW6D78	29/10/2025	5541-4	
T0000006479	TMI8G84	29/10/2025	5541-4	
T0000006480	OAL8J79	30/10/2025	5568-0	
T0000006481	DFC6E71	30/10/2025	5738-0	
T0000006482	QBY3G5	30/10/2025	5738-0	
T0000006483	QBY3G5	30/10/2025	6050-1	
T0000007467	CUB4222	24/10/2025	6742-0	
T0000007494	EGW6I54	29/10/2025	5452-3	
T0000007495	GJS5J30	29/10/2025	7684-1	
T0000007496	DCJ8118	31/10/2025	5991-0	
T0000007497	DSH8I32	31/10/2025	5045-0	
T0000007498	DSH8I32	31/10/2025	5142-0	
T0000007499	DSH8I32	31/10/2025	6610-2	
T0000012066	FWN9D8	30/10/2025	5819-1	
T0000012067	FWN9D8	30/10/2025	6599-2	
T0000012068	QSO0E3	30/10/2025	6653-1	
T0000012069	QSO0E3	30/10/2025	5207-0	
T0000012070	SSR2E01	30/10/2025	7366-2	
T0000012071	FTW4A5	30/10/2025	7366-2	

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 09:4

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0003

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇÃO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defesa junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DÉ FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE № 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024.

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	
T0000012072	BYY4F95	30/10/2025	6653-1	
T0000012073	DXM6803	30/10/2025	5274-1	
T0000012074	DXM6803	30/10/2025	6653-1	
T0000012075	DXM6803	30/10/2025	5207-0	
T0000012076	GYH6C46	30/10/2025	5274-1	
T0000012077	GYH6C46	30/10/2025	5185-1	
T0000012078	EZX9J04	30/10/2025	6653-1	
T0000012079	FRD6D91	30/10/2025	6637-1	
T0000012055	FMB3I51	26/10/2025	5215-2	

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05

Data: 06/11/2025 Hora: 09:5

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Folha: 0001

Telefone: (17)3442-2709

Tel.Móvel:

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Aductivado 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇÃO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defesa junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE № 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração
26N43004048	RHV0C56	31/10/2025	5002-0
26N43004049	EPH1I70	31/10/2025	5002-0
26N43004050	DCU0H96	31/10/2025	5002-0
26N43004051	TKZ4H58	31/10/2025	5002-0
26N43004052	RVQ2H64	31/10/2025	5002-0
26N43004053	PRI9G99	31/10/2025	5002-0
26N43004054	FWY2234	03/11/2025	5002-0

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05

Telefone: (17)3442-2709

Data: 06/11/2025 Hora: 09:5

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Tel.Móvel:

Folha: 0001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇÃO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defea junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	
T0000000432	GAQ8I19	31/10/2025	5460-0	
T0000000433	DAG1011	01/11/2025	5541-4	
T0000000434	JNC7C41	01/11/2025	6726-1	
T0000000435	GIW5D34	01/11/2025	5452-7	
T0000000436	GIQ1E71	01/11/2025	5452-7	
T0000000437	NJX1J95	01/11/2025	5452-7	
T0000000438	ELG9D98	01/11/2025	5452-7	
T0000000439	GZE4213	01/11/2025	5452-7	
T0000000440	CHI4D47	01/11/2025	5452-7	
T0000000441	DNL0634	01/11/2025	7625-2	
T0000000442	FFJ2I43	01/11/2025	7633-2	
T0000000443	ETT7B06	01/11/2025	7633-2	
T0000000444	EAH4725	01/11/2025	7633-2	
T0000000446	DKL8085	01/11/2025	5568-0	
T0000000447	FEF9E50	01/11/2025	7633-2	
T0000000448	AJM0A75	01/11/2025	7579-0	
T0000001382	AXQ7C31	30/10/2025	6530-0	
T0000002407	EHF4346	29/10/2025	5452-6	
T0000003651	CNI1540	30/10/2025	5274-1	
T0000003659	GFF5D45	01/11/2025	5568-0	
T0000003660	AGN3B64	01/11/2025	7579-0	
T0000003661	AGN3B64	01/11/2025	6050-2	
T0000003662	FDP4937	02/11/2025	5452-1	
T0000003663	CXH5H70	02/11/2025	6050-1	
T0000003664	CXH5H70	02/11/2025	6050-1	
T0000003665	CXH5H70	02/11/2025	6050-1	
T0000003666	CXH5H70	02/11/2025	6050-1	
T0000003667	CXH5H70	02/11/2025	6050-1	
T0000003668	SUX2H79	02/11/2025	5738-0	
T0000003670	SUX2H79	02/11/2025	7579-0	
T0000004396	NUC2001	01/11/2025	5380-0	
T0000004397	EDK0314	01/11/2025	7633-2	

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05

Data 06/11/202 Hora 09:54

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone (17)3442-2709 Tel.Móve

Folha: 0002

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇAO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defesa junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	
T0000004398	TEL3F96	01/11/2025	5541-3	
T0000004399	GAZ6E70	01/11/2025	7340-0	
T0000004400	GAZ6E70	01/11/2025	7684-2	
T0000004401	FHE4456	01/11/2025	7030-1	
T0000004402	JYL9F16	01/11/2025	7340-0	
T0000004403	JYL9F16	01/11/2025	7684-2	
T0000004404	ETQ2H63	02/11/2025	5487-0	
T0000004405	AUG9614	02/11/2025	5487-0	
T0000004406	GGQ7C7	02/11/2025	5487-0	
T0000005345	DKX6E42	01/11/2025	7579-0	
T0000005346	DKX6E42	01/11/2025	7340-0	
T0000007500	FXV8I04	31/10/2025	5592-0	
T0000007501	CCZ0I38	31/10/2025	7366-2	
T0000007502	ERR9C7	31/10/2025	7366-2	
T0000007503	FHF7J92	31/10/2025	7633-2	
T0000008315	TEL3F96	31/10/2025	5541-3	
T0000013033	ECY5G0	01/11/2025	6653-1	
T0000013034	ECY5G0	01/11/2025	5207-0	
T0000013035	GBR4G8	01/11/2025	6653-1	
T0000013036	CRX8J49	01/11/2025	6653-1	
T0000013037	CRX8J49	01/11/2025	7340-0	
T0000013038	CRX8J49	01/11/2025	5207-0	
T0000013039	EVH4685	01/11/2025	5185-1	
T0000013040	AAP2D45	01/11/2025	5185-1	
T0000013041	REW5J4	01/11/2025	7340-0	
T0000013042	REW5J4	01/11/2025	5207-0	
T0000013043	CUD1171	01/11/2025	6653-1	
T0000013044	CUD1171	01/11/2025	5207-0	
T0000013045	DJZ7I20	01/11/2025	6653-1	
T0000013046	DJZ7I20	01/11/2025	5207-0	
T0000013047	EJC4A34	02/11/2025	6599-2	
T0000013049	EQJ3B05	02/11/2025	5991-0	

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 09:5

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0003

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO

Autoridade Municipal de Trânsito de Fernandópolis, com fulcro nos artigos 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e na Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, depois de esgotadas as 03 (três) tentativas de ciência por meio da NOTIFICACAO DE AUTUAÇÃO DE MULTA POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para a identificação de condutor e/ou a interpor Defesa junto à Autoridade SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DÉ FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE № 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	
T0000013050	DTP0642	02/11/2025	6050-1	
T0000013051	DHR9472	02/11/2025	7366-2	

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 09:5

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPÓLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	Valor Multa
T0000003373	EOQ8896	19/08/2025	5274-1	2.347,76
T0000003374	EOQ8896	19/08/2025	5274-2	2.347,76
T0000003376	EOQ8896	19/08/2025	7684-2	104,12
T0000003378	EOQ8896	19/08/2025	5967-0	1.173,88
T0000003382	EOQ8896	19/08/2025	6670-0	156,18
T0000003383	EOQ8896	19/08/2025	6645-0	156,18
T0000003391	EOQ8896	20/08/2025	6670-0	156,18
T0000006253	FWY2234	27/08/2025	7625-2	234,77

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Valor Multo

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

NO Auto do Infração

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA



Diago

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 10:0

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPÓLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Data Infração

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	Valor Multa	
T0000001272	QOJ4A03	05/09/2025	7366-2	104,12	
T0000001273	FCD9746	10/09/2025	5487-0	156,18	
T0000001274	EMM5H60	11/09/2025	7684-1	104,12	
T0000001286	FBU5947	20/09/2025	5568-0	117,13	
T0000001344	EDG7D22	25/10/2025	5452-7	117,13	
T0000001354	EIH5E84	25/10/2025	5568-0	117,13	
T0000001363	GES0H21	25/10/2025	7030-1	176,08	
T0000001364	GES0H21	25/10/2025	6408-0	78,09	
T0000001365	GES0H21	25/10/2025	6670-0	117,13	
T0000002317	FZZ9J10	10/09/2025	6041-2	156,18	
T0000002318	JKO4485	11/09/2025	5193-0	234,77	
T0000002319	FIU4649	11/09/2025	7366-2	104,12	
T0000002320	PSF1E10	11/09/2025	7366-2	104,12	
T0000002321	EYW5595	12/09/2025	5568-0	156,18	
T0000002322	JZV0G15	12/09/2025	6530-0	156,18	
T0000002323	PZC2388	12/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002324	EPQ5A94	12/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002325	GGV5I66	12/09/2025	6050-1	234,77	
T0000002326	FWU7999	12/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002327	GBE7F00	12/09/2025	5045-0	234,77	
T0000003375	EOQ8896	19/08/2025	6637-1	156,18	
T0000003379	EOQ8896	19/08/2025	5967-0	1.173,88	
T0000003381	EOQ8896	19/08/2025	5452-1	156,18	
T0000003390	EOQ8896	20/08/2025	6653-1	156,18	
T0000003392	EOQ8896	20/08/2025	6637-1	156,18	
T0000003451	SIR6J00	10/09/2025	5541-4	156,18	
T0000003452	FTW6690	11/09/2025	7366-2	104,12	
T0000003453	DHA3632	11/09/2025	5738-0	234,77	
T0000003454	DHA3632	11/09/2025	5118-0	704,32	
T0000003455	DHA3632	11/09/2025	5010-0	704,32	
T0000003456	GBA3J61	12/09/2025	5541-1	156,18	
T0000003457	FMD4765	12/09/2025	5541-1	156,18	
T0000003461	TLK3C72	12/09/2025	7684-2	104,12	

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 10:0

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0002

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	Valor Multa
T0000003462	GAG8C37	13/09/2025	6050-1	234,77
T0000003463	FJE7D86	13/09/2025	6041-2	156,18
T0000003465	DOY5C56	14/09/2025	5061-0	704,32
T0000003466	DOY5C56	14/09/2025	6602-0	234,77
T0000003467	DMF7329	14/09/2025	5550-0	104,12
T0000003468	DTU8210	14/09/2025	5550-0	104,12
T0000003577	FWC0409	15/10/2025	5991-0	234,77
T0000003594	FPR3776	19/10/2025	6530-0	117,13
T0000003612	GCX9G23	23/10/2025	6599-2	176,08
T0000004287	DTI0B47	14/09/2025	6645-0	156,18
T0000004288	SVM3C67	14/09/2025	5029-1	704,32
T0000004289	SVM3C67	14/09/2025	5126-1	704,32
T0000004290	FTL3269	14/09/2025	5738-0	234,77
T0000006289	ASZ3A15	09/09/2025	7625-2	234,77
T0000006306	FRI0292	10/09/2025	5541-4	156,18
T0000006307	RUY0J03	10/09/2025	5541-4	156,18
T0000006309	DIC4539	10/09/2025	5622-5	70,70
T0000006310	BSG6591	10/09/2025	5452-6	156,18
T0000006311	BNH7G35	10/09/2025	7633-2	234,77
T0000006312	GHM9545	10/09/2025	5541-4	156,18
T0000006313	GJG2A92	12/09/2025	7633-2	234,77
T0000006315	FMD4947	12/09/2025	5568-0	156,18
T0000006316	OQR6D95	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006317	CYQ8140	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006318	FLX0I90	13/09/2025	7633-2	234,77
T0000006319	DTU8I71	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006320	DFH9245	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006321	FHU8958	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006322	EAA5C35	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006323	DSQ0F57	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006324	RGB9E05	13/09/2025	5568-0	156,18
T0000006326	EYP3034	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006327	ELY7F45	13/09/2025	5541-4	156,18

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 10:0

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0003

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	Valor Multa
T0000006328	SUE5G25	13/09/2025	5568-0	156,18
T0000006329	BEQ9D56	13/09/2025 5568-0		156,18
T0000006330	FJM0F91	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006331	SCP0A21	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006332	EFE7B82	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006333	DVR4J25	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006334	QXE2F39	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006335	FYF9A63	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006336	GJG3J31	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006337	EIZ8A95	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006338	CYO5299	13/09/2025	5541-4	156,18
T0000006339	NRR0A80	13/09/2025	6530-0	156,18
T0000006431	GCN9785	12/10/2025	6408-0	104,12
T0000006432	GCN9785	12/10/2025	6670-0	156,18
T0000007364	FHB0G73	11/09/2025	5452-1	156,18
T0000007365	DWN5H88	12/09/2025	5460-0	104,12
T0000007366	CDI7B03	14/09/2025	7340-0	104,12
T0000007367	CDI7B03	14/09/2025	6599-2	234,77
T0000007368	EUE8818	14/09/2025	5193-0	234,77
T0000007369	EUE8818	14/09/2025	6599-2	234,77
T0000007463	AXQ7C31	23/10/2025	5380-0	78,09
T0000008201	EFS2D53	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008202	FSI7E26	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008203	FRP3603	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008204	GFB2496	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008205	DDL3674	13/09/2025	5550-0	104,12
T0000008208	HOA5A69	13/09/2025	5550-0	104,12
T0000008209	FOO5B54	13/09/2025	5550-0	104,12
T0000008210	DUE2D93	13/09/2025	5452-6	156,18
T0000008211	BJM8654	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008212	EQV9H42	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008213	FMT9650	13/09/2025	7625-1	234,77
T0000008214	BLM4D02	13/09/2025	7625-1	234,77

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 10:0

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0004

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPOLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração Infração		Valor Multa
T0000008215	EYM7F67	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008216	CRU1J34	13/09/2025	7625-2	234,77
T0000008217	DOY5C56	14/09/2025	7340-0	104,12
T0000008218	DOY5C56	14/09/2025	5010-0	704,32
T0000008219	DOY5C56	14/09/2025	7684-1	104,12
T0000008220	BLM7D84	15/09/2025	5010-0	704,32
T0000008221	BLM7D84	15/09/2025	5118-0	704,32
T0000008303	DFQ5806	24/10/2025	7579-0	2.347,76

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 10:0

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPÓLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Infração	Valor Multa
26N43004027	ECM2055	16/09/2025	5002-0	469,55
26N43004028	OGI4970	16/09/2025	5002-0	312,36
26N43004029	BZR5E08	16/09/2025	5002-0	312,36
26N43004030	TBN1D89	16/09/2025	5002-0	312,36

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05 Data: 06/11/2025 Hora: 10:0

RUA PORTO ALEGRE, 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel: Folha: 0001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

Autoridade de Trânsito deste Município, com fulcro no artigo 281 e 282 do Código de Trânsito Brasileiro, Resolução 918 de 2022 e Resolução 991 de 2023 ambas do CONTRAN, proprietários dos veículos abaixo relacionados, notifica-os das respectivas Autuações por Infrações de Trânsito cometidas, concedendo-lhes, caso queiram, o prazo de quinze dias contados desta publicação, para interpor o recurso em 1º instância junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE DE FERNANDÓPÓLIS localizado a RUA PORTO ALEGRE Nº 350 PACO MUNICIPAL - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS SP, CEP: 15.610-024

Nº Auto de Infração	Placa	Data Infração	Data Infração Infração		
T0000000397	EUT2J80	25/09/2025	7056-1	176,08	
T0000000398	EUT2J80	25/09/2025 5835-0		117,13	
T0000000399	EUT2J80	25/09/2025	5274-1	1.760,82	
T0000000400	EUT2J80	25/09/2025	6050-2	176,08	
T0000000401	EUT2J80	25/09/2025	5215-2	176,08	
T0000000402	EUT2J80	25/09/2025	7684-1	78,09	
T0000001275	FCK5J73	15/09/2025	6599-2	234,77	
T0000001276	ETC9074	15/09/2025	5568-0	156,18	
T0000001277	FYB4G75	15/09/2025	5568-0	156,18	
T0000001279	FUH3771	15/09/2025	5568-0	156,18	
T0000001280	FIV1756	15/09/2025	7340-0	104,12	
T0000001281	FIV1756	15/09/2025	6599-2	234,77	
T0000001282	DGQ7G98	15/09/2025	7625-1	234,77	
T0000001284	DQS6040	16/09/2025	5541-7	156,18	
T0000001285	FCP9D45	16/09/2025	5541-4	156,18	
T0000002328	CXH7152	16/09/2025	5991-0	234,77	
T0000002329	DGV6775	16/09/2025	7366-2	104,12	
T0000002330	EPH1I70	16/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002331	FMY9I45	16/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002332	EKW0812	16/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002334	FWF9H19	17/09/2025	7633-2	234,77	
T0000002336	CNB8208	17/09/2025	7366-2	104,12	
T0000003469	CST1331	14/09/2025	5550-0	104,12	
T0000003470	NSB1863	15/09/2025	6599-2	234,77	
T0000003471	FYA6J18	15/09/2025	5738-0	234,77	
T0000003531	EOQ8084	07/10/2025	6599-2	176,08	
T0000006461	DVE2H25	28/10/2025	5010-0	528,24	
T0000006462	DVE2H25	28/10/2025	6726-1	117,13	
T0000008223	DNL0948	16/09/2025	5576-0	104,12	
T0000008224	DNL0948	16/09/2025	5185-1	156,18	
T0000008229	NRR0A80	18/09/2025	6530-0	117,13	
T0000008231	TIX5J29	18/09/2025	7633-2	176,08	
T0000008254	OQC6823	01/10/2025	5541-4	117,13	

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR EDITAL DE RESULTADO DE RECURSO



PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS

CNPJ: 47.842.836/0001-05

RUA PORTO ALEGRE. 350 - JARDIM SANTA RITA - FERNANDOPOLIS/SP

Telefone: (17)3442-2709 Tel.Móvel:

NOTIFICAÇÃO POR EDITAL

Hora: 10:0 Data: 06/11/2025

LOTE DE NOTIFICAÇÃO POR EDITAL DE RESULTADO DE RECURSO						
Origem do Processo	Processo	Placa	Nº Auto	Data Infração	Infração	Resultado
DEFESA DE AUTUACAO	156/2025	GGK7D67	T0000006237	22/08/2025	7579-0	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	157/2025	FPM5918	T0000001300	20/09/2025	7625-2	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	159/2025	EBE0I91	T0000007338	31/08/2025	7625-2	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	160/2025	BYA2F14	T0000006293	09/09/2025	7625-2	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	161/2025	ELY4710	T0000006280	04/09/2025	7625-2	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	163/2025	EOQ8896	T0000003390	20/08/2025	6653-1	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	164/2025	EOQ8896	T0000003392	20/08/2025	6637-1	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	165/2025	EOQ8896	T0000003381	19/08/2025	5452-1	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	166/2025	EOQ8896	T0000003375	19/08/2025	6637-1	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	167/2025	EOQ8896	T0000003379	19/08/2025	5967-0	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	177/2025	ERC7967	T0000001299	20/09/2025	7625-2	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	178/2025	EGL4912	T0000004311	29/09/2025	5452-7	INDEFERIDO
DEFESA DE AUTUACAO	179/2025	FNZ6020	T0000001304	20/09/2025	7625-2	INDEFERIDO

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS (17)3442-2709

/ SOFOLHA SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA - SFGESTORPÚBLICO EMPRESA 2098

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 1 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

NOTIFICAÇÃO DE FISCALIZAÇÃO DE POSTURAS URBANAS

A Prefeitura Municipal de Fernandópolis, FISCALIZAÇÃO DE POSTURAS URBANAS em razão de não ter encontrado os proprietários dos imóveis a seguir relacionados, notifica-os de que foram autuados e multados em razão de infração praticada por ação ou omissão:

- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. RIO DE JANEIRO, nº 1804, quadra 8, lote P1, Inscrição Municipal 57700, ref. NOTIFICAÇAO: 67134/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. NAIR BENEZ, nº 0, quadra 41, lote 04, Inscrição Municipal 3089200, ref. NOTIFICAÇAO: 67160/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. ILDA RODRIGUES ROMEIRO MENDES, nº 0, quadra D, lote 6, Inscrição Municipal 3614000, ref. NOTIFICAÇAO: 67201/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. MARIO BENEZ, nº 0, quadra 21, lote 18, Inscrição Municipal 3040200, ref. NOTIFICAÇAO: 67120/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. NADY TORII, nº 0, quadra 27, lote 12, Inscrição Municipal 3056900, ref. NOTIFICAÇAO: 67124/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. AUGUSTO FRANCHETTO, nº 0, quadra 23, lote 32, Inscrição Municipal 3045200, ref. NOTIFICAÇAO: 67132/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. FRANCISCO LEON SANCHES, nº 0, quadra 28, lote 12, Inscrição Municipal 3060100, ref. NOTIFICAÇAO: 67125/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. OLINDA SANCHES DOMINGOS, nº 0, quadra 22, lote 15, Inscrição Municipal 3043700, ref. NOTIFICAÇAO: 67135/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. CARLOS GOMES, nº 304, quadra 5, lote 1, Inscrição Municipal 1661700, ref. NOTIFICAÇAO: 67113/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. CARLOS GOMES, nº 304, quadra 5, lote 1, Inscrição Municipal 1661700, ref. NOTIFICAÇAO: 67114/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. NAIR BENEZ, nº 0, quadra 31, lote 12, Inscrição Municipal 3066000, ref. NOTIFICAÇÃO: 67144/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. PAUL HARRIS, nº 94, quadra H, lote 4, Inscrição Municipal 2013700, ref. AUTO DE INFRAÇÃO: 244/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. DIRCEU MORO ALESSI, nº 0, quadra 04, lote 22, Inscrição Municipal 2880100, ref. AUTO DE INFRAÇÃO: 259/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. OLIMPIO GUARNIERI, nº 0, quadra 17, lote 11, Inscrição Municipal 1552600, ref. AUTO DE INFRAÇÃO: 248/2025.



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. ILDA RODRIGUES ROMEIRO MENDES, nº 0, quadra I, lote 40, Inscrição Municipal 3629800, ref. AUTO DE INFRAÇÃO REINCIDENCIA: 55/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. PROLONG. IMPERIAL, nº 0, quadra I, lote 2, Inscrição Municipal 3629500, ref. AUTO DE INFRAÇÃO REINCIDENCIA: 54/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. JACOB DE ANGELIS GAETI, nº 0, quadra 15, lote 16, Inscrição Municipal 1961200, ref. AUTO DE INFRAÇÃO REINCIDENCIA: 56/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. JOVELINA ALMEIDA DOS SANTOS, nº 1, quadra 17, lote 13, Inscrição Municipal 2878500, ref. AUTO DE INFRAÇÃO REINCIDENCIA: 57/2025.
- Proprietário do imóvel localizado na Rua/Av. MANOEL MARTINS, nº295, quadra 9, lote 20, Inscrição Municipal 1947703, ref. AUTO DE INFRAÇÃO REINCIDENCIA: 36/2025.

Fernandópolis, 24 outubro 2025.

- JOÃO PAULO SALES CANTARELLA - Prefeito Municipal de Fernandópolis

03 (três) publicações em edições regulares consecutivas 3 de 3



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - COORDENADORIA DA VIGILÂNCIA EM SAÚDE EMISSÃO DE LICENÇAS DE FUNCIONAMENTO - DEFERIDOS ATÉ OUTUBRO/2025

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE COORDENADORIA DA VIGILÂNCIA EM SAÚDE DEFERIDOS ATÉ OUTUBRO/2025

EMISSÃO DE LICENCAS DE FUNCIONAMENTO

RELAÇÃO DE DADOS DE EMPRESAS ATUALIZADAS ENVIADAS PARA PUBLICAÇÃO

Razão Social	N. processo	N. protocolo	Endereço	validade/cancela
ELEZÊ OTICA FERNANDÓPOLIS LTDA - ME	3515509.47/00407.06	1412/2025	AV EXPEDICIONARIOS BRASILEIROS, 1301 -CENTRO	01/10/2026
OSMIR DA SILVA OTICA LTDA	3515509.47/00407.06	1348/2025	R BRASIL, 2114 - CENTRO	01/10/2026
BRUNA IRIS DE OLIVEIRA	3515509.47/00072.24	1344/2025	R CERQUEIRA CESAR, 553 - JD AMERICA	01/10/2026
CLINICA OFICINA DO CORPO E MENTE LTDA	3515509.47/00035.18		AV LIBERO DE ALMEIDA SILVARES, 2671 -COESTER	CANCELADO
LILIANI TERESINHA VENDRAMINI SOLER	3515509.47/00018.22	1310/2025	R BAHIA, 2134 -COESTER	01/10/2026
	3515509.47/00069.25	1073/2025		
CASSIMIRO LEITE & LEITE LTDA			R JOAQUIM SECUNDINO PADOVEZ, 210 - HILDA HELENA	02/10/2026
EMPÓRIO BRASITÂNIA LTDA	3515509.47/0055.15	001453/2025	R 15 DE NOVEMBRO, 777 - DISTRITO BRASITANIA	02/10/2026
CRISTIANE ULIANA RIBEIRO	3515509.47/00113.13	001265/2025	AV DOS ARNALDOS, 3720 - PQ UNIVERSITÁRIO	02/10/2026
	3515509.47/0064.20	1194/2025		
MEDICINA BARALDI & BARALDI LTDA	3313309.47/0064.20	1194/2025	AV WILSON INACIO DE FREITAS DE PAULA, 189 - JD SANTISTA	03/10/2026
NEIDE APARECIDA MARIA DIAS DE SOUZA 29307264821	3515509.47/00124.18	1358/2025	R ANGELO SARTORI, 156 - FDOS PALMA MININEL	03/10/2026
LIDERCI TRIDICO ARROIO	3515509.47/00051.13	1360/2025	R MARIA BATISTA, 200 - JD SANTA RITA	03/10/2026
NATANI ELEN CABRAL CONSTANTINO	3515509.47/00098.25	1435/2025	AV GERALDO ROQUETE, 340 - SL 01 - COESTER	03/10/2025
			,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	, ,
50.234.515 LUCAS MATHEUS MARCONDES	3515509.47/00138.23	1135/2025	R SEBASTIAO LUIZ SOBRINHO, 41-WILFREDO S. NAZARETH	03/10/2026
61.167.026 WILSON GRIGATTI DOS SANTOS	3515509.47/0075.25	001113/2025	R GERALDO ARGENTÃO, 77 - SÃO FRANCISCO	03/10/2026
PREFEITURA MUNICIPAL - ESF ATIVIDADE ODONTOLÓGICA	3515509.47/00/3.23	1252/2025	R LUIZ GIACHETO, 125 -CECAP	06/10/2026
				CANCELADO
NAGIB PEZATI BOER	3515509.47/01482.06		R JOSÉ CAMARGO ARRUDA, 517 -COESTER	
JOSE GABRIEL DOS SANTOS FARIA	3515509.47/0191.15	1507/2025	R BAHIA, 888 - CENTRO	CANCELADO
CARLA FIGUEIREDO CASARI	3515509.47/01260.09	1506/2025	AV MILTON TERRA VERDI, 719 -CENTRO	CANCELADO
PREFEITURA MUNICIPAL - USF WALTRUDES BARALDI - UNIDADE DE	3515509.47/00779.07	M025/2025		
SAUDE	,,	,23	AV DA SAUDADE, 1011 - JD PLANALTO	06/10/2026
PREFEITURA MUNICIPAL - USF WALTRUDES BARALDI - SERVIÇO DE	3515509.47/00779.07	00504/2025		
VACINAÇÃO			AV DA SAUDADE, 1011 - JD PLANALTO	06/10/2026
NATALIA CALEGARI PAULIQUE	3515509.47/00105.18	1513/2025	AV MANOEL MARQUES ROSA, 1429 -CENTRO	CANCELADO
THAIS COSTA FERNANDES	3515509.47/00844.07	1512/2025	R RIO DE JANEIRO, 2291 -CENTRO	CANCELADO
ORTODENTS FREITAS LIMITADA	3515509.47/00119.24	1312/2025	AV MANOEL MARQUES ROSA, 1430 -CENTRO	07/10/2026
LAVESO & FERREIRA CLINICA MEDICA LTDA	3515509.47/00112.24	1450/2025	AV MILTON TERRA VERDI, 1523 , SL 03 -CENTRO	08/10/2026
CLINICA AFONSO ALBUQUERQUE LTDA -ME	3515509.47/00012.16	1492/2025	AV AMADEU BIZELLI, 1047 - CENTRO	08/10/2026
HOSPITAL DAS CLINICAS DE FERNANDOPOLIS - DISPENSÁRIO	2545500 47/00400 24	000/0005		
HOSPITALAR	3515509.47/00120.21	999/2025	AV EXPEDICIONARIOS BRASILEIROS, 1181 -CENTRO	08/10/2026
LAB - CLINICAS LABORATÓRIO DE ANALISES CLINICAS S/S LTDA-			·	
LABORATORIO DE ANALISES CLINICAS	3515509.47/00122.21	1089/2025	AV EXPEDICIONARIOS BRASILEIROS, 1181 -SL 10 CENTRO	08/10/2026
CLINICA DR. CARLOS AFFONSO DE ALBUQUERQUE LTDA -ME	3515509.47/00180.05	1491/2025	R RIO DE JANEIRO, 2141 -SEDE	08/10/2026
RAFAEL ATAHYDE DE OLIVEIRA- ME	3515509.47/00110.24		R CERQUEIRA CESAR, 533 - JD AMERICA	08/10/2026
MARCOS AURELIO CARRETA 21597478822	3515509.47/00110:24	805/2025	R DAS ACACIAS, 464 - VL TAIGUARA	09/10/2026
BRUNA MARA FERREIRA ALVES	3515509.47/0061.20	1413/2025	R BAHIA, 888 - CENTRO	09/10/2026
L H GROSSI OTICA LTDA		1413/2025	R SÃO PAULO, 1819 - CENTRO	10/10/2026
	3515509.47/01082.08			
CASA DE CARNE COESTER LTDA	3515509.47/0159.15	49771/2024	AV LIBERO DE ALMEIDA SILVARES, 3433 -COESTER	13/10/2026
DELAMORE COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA	3515509.47/00033.21		R SÃO PAULO, 1933 - CENTRO	13/10/2026
CLINICA GERÍATRICA CHIARELLI LTDA	3515509.47/00096.25	1432/2025	A ALDO LIVORATTI, 950 - UNIVERSITÁRIO	14/10/2026
DEPILAÇÃO LASER FERNANDÓPOLIS LTDA	3515509.47/00156.22	1464/2025	R RIO DE JANEIRO, 2279 -CENTRO	14/10/2026
M E FANCIO CLINICA MEDICA LTDA	3515509.47/00134.24	1536/2025	AV AFONSO CAFARO, 2611 - SL 03 CORINTO	14/10/2026
EDSON ANTONIO RIZZATO - ME	3515509.47/00608.06	1553/2025	R SÃO PAULO, 2038 -CENTRO	14/10/2026
JJ AÇAI FERNANDÓPOLIS LTDA	3515509.47/0052.25	00863/2025	R SÃO PAULO, 1891 - CENTRO	15/10/2026
RESTAURANTE SEVERIANO E SATURNINO LTDA	3515509.47/00172.23	001559/2025	R ESPIRITO SANTO, 803 -CENTRO	CANCELADO
POLIANA MARIA DE OLIVEIRA RODRIGUES 35881777875	3515509.47/00074.25	00119/2025	R PASTOR PAULO SCARANO, 63 - MARIA TERESA I	16/10/2026
	2545500 47/24422	4562/2025		
PREFEITURA MUNICIPAL - FARMACIA - PSF ANTONIO SANTILHO	3515509.47/01138.08	1562/2025	R PAULINO MAXIMIANO DURAN, 319 - SANTA CECILIA	17/10/2026
NATIVA FARMACIA DE MANIPULAÇÃO LTDA	3515509.47/00304.05	1483/2025	R BRASIL, 2009 - CENTRO	17/10/2026
LOPES SUPERMERCADOS LTDA	3515509.47/00096.20		AV AFONSO CAFARO, 2501 - CORINTO	17/10/2026
DROGARIA SÃO PAULO S/A	3515509.47/00137.24C	1356/2025	AV AMADEU BIZELLI, 1199 - CENTRO	10/10/2026
SHOO, MILE SHO I HOLO SHA			AV EXPEDICIOANARIOS BRASILEIROS, 290 - LOJA 02 - SANTA	10, 10, 2020
VILA PEREIRA BAR LTDA	3515509.47/0020.25	00368/2025	HELENA	20/10/2026
MENOTTI, FARIA & FARIA LTDA	3515509.47/0082.11	00393/2025	AV LITERIO GRECCO, 1204 - JD IPANEMA	20/10/2026
CORSINI RESTAURANTE LTDA	3515509.47/0082.11		AV AMADEU BIZELLI, 1532 - CENTRO	20/10/2026
		1128/2025		
61.831.586 ROSELI APARECIDA SOLER BORTOLOTO	3515509.47/0080.25	001145/2025	R PRIMO DONADELLI, 15 - JD VITORIA	20/10/2026
RILDO PAVANELLI	3515509.47/0210.16	001629/2025	R ALCIDES BRAGA DO CARMO, 9 POR DO SOL	CANCELADO
WILLIANS CARLOS DE MELLO ME	3515509.47/0008.05	955/2025	AV EXPEDICIONARIOS BRASILEIROS, 1764 - CENTRO	22/10/2026
BIANCA MOREIRA ALVES	3515509.47/00100.24	1134/2025	R DOS BANDEIRANTES, 245 - JD SANTISTA	22/10/2026
DISDROG COMERCIAL LTDA - CNAE: 4644-3/01	3515509.47/00032.18	1543/2025	AV LITERIO GRECCO, 2117 - LOT TERRA DAS PAINEIRAS	22/10/2026
DISDROG COMERCIAL LTDA - CNAE: 4645-1/01	3515509.47/00032.18		AV LITERIO GRECCO, 2117 - LOT TERRA DAS PAINEIRAS	22/10/2026
DISDROG COMERCIAL LTDA - CNAE: 4646-0/02	3515509.47/00032.18	1547/2025	AV LITERIO GRECCO, 2117 - LOT TERRA DAS PAINEIRAS	22/10/2026
DISDROG COMERCIAL LTDA - CNAE: 4637-1/99	3515509.47/00032.18	1549/2025	AV LITERIO GRECCO, 2117 - LOT TERRA DAS PAINEIRAS	22/10/2026
DISDROG COMERCIAL LTDA - CNAE: 4646-0/01	3515509.47/00032.18	1551/2025	AV LITERIO GRECCO, 2117 - LOT TERRA DAS PAINEIRAS	22/10/2026
MAIRA PINHEIRO RIBEIRO	3515509.47/0023.22	1616/2025	R WILSON INACIO FREITAS DE PAULA, 54 - JD SANTISTA	CANCELADO
		•		

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

HUMBERTO REGIS DE PAULA FALEIROS	3515509.47/00322.05	1624/2025	R CERQUEIRA CESAR, 451 - JD AMERICA	CANCELADO
59.505.863 REGINALDO COTRIM DA ROCHA	3515509.47/00070.25	1105/2025	AV AUGUSTO CAVALIM, 251 - NAZARETH	22/10/2026
JUNIO CESAR MOREIRA	3515509.47/00111.22	1176/2025	AV RUBENS PADILHA MEATO, 684 - JD SANTA CECILIA	22/10/2026
ULIANA-CLINICA MEDICA S/S LTDA - ALTERAÇÃO DE RT	3515509.47/00156.19	1622/2025	R SERGIPE, 702 -CENTRO	18/02/2026
BARISON SERVIÇOS MEDICOS LTDA	3515509.47/00107.24	1568/2025	AV WILSON INACIO FREITAS DE PAULA, 154 - SL 01 - JD SANTISTA	24/10/2026
SERVIÇOS MEDICOS DEBORA DOS SANTOS MENDES LTDA	3515509.47/00095.24	1448/2025	AV WILSON INACIO FREITAS DE PAULA, 189 - JD SANTISTA	24/10/2026
MAURICIO YASSUO KAZUME - ME	3515509.47/00836.07	001585/2025	AV THEOTONIO VILELA, S/N CAMPUS UNIVERSITÁRIO	CANCELADO
VALDEMIR BERTACINE 10929388852	3515509.47/00129.23	001660/2025	AV AFONSO CAFARO, 2201 - VL SANTANA	CANCELADO
VF COMERCIO DE CARNES E DERIVADOS LTDA	3515509.47/00100.23	001661/2025	AV SAUDADE, 52 - HIGIENOPOLIS	CANCELADO
TEREZA MAMEDE DO PRADO FERNANDES	3515509.47/000135.14	001248/2025	AV PRESIDENTE CASTELO BRANCO, 1254 - JD PLANALTO	24/10/2026
KAZUME & KAZUME LTDA	3515509.47/00330.05	00662/2025	R BAHIA, 422 - CENTRO	24/10/2026
LUZIA RODRIGUES HERNANDEZ 10930812875	3515509.47/00302.05	1667/2025	R EURIPEDES JOSÉ FERREIRA, 371 - BOX 12 - CENTRO	CANCELADO
DROGARIA SÃO PAULO S/A - CNAE: 4771-7/01	3515509.47/00137.24A	1354/2025	AV AMADEU BIZELLI, 1199 - CENTRO	29/10/2026
DROGARIA SÃO PAULO S/A - CNAE: 8640-2/02	3515509.47/00137.24B	1355/2025	AV AMADEU BIZELLI, 1199 - CENTRO	29/10/2026
MURILO LOPES DA SILVA 42071080840	3515509.47/00178.14	1392/2025	R ESPIRITO SANTO, 930 - CENTRO	29/10/2026
FARMEDI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E INSUMOS FARMACÊUTICOS LTDA	3515509.47/000112.23	1642/2025	R ANTONIO NOGUEIRA BARBOSA, 48 - UNIVERSITARIO	CANCELADO
GENEZIO JUNIOR SORVETERIA FERNANDÓPOLIS LTDA.	3515509.47/00073.25	001124/2025	R BRASIL, 1701 -CENTRO	29/10/2026
HOSPITAL DAS CLÍNICAS DE FERNANDÓPOLIS S/S LTDA	3515509.47/0001.22B	994/2025	AV EXPEDICIONARIOS BRASILEIROS, 1181 - CENTRO	24/10/2026
RAPHAEL SILVA ROQUE	3515509.47/00135.12	1558/2025	R BRASIL, 1287 - BELA VISTA	29/10/2026
MAKAU BAR E RESTAURANTE FERNANDÓPOLIS LTDA	3515509.47/00193.19	001173/2025	R JUVENAL FLÁVIO BORGES, 380- PQ UNIVERSITÁRIO	31/10/2026
ANA GONÇALVES DE OLIVEIRA CIRQUEIRA	3515509.47/0072.15	001634/2025	RUA 09, 83 - CDHU ALBINO MININEL	31/10/2026



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

ATOS ADMINISTRATIVOS

DECRETO Nº 10.002 DE 06 DE NOVEMBRO DE 2025

DECRETO Nº 10.002 - DE 06 DE NOVEMBRO DE 2025

(Altera o Decreto nº 9.501, de 12 de setembro de 2023).

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA, Prefeito do Município de Fernandópolis, Estado de São Paulo, no exercício de suas atribuições legais; ...

DECRETA:

Art. 1º Fica alterada a redação da alínea "a" do inciso I do artigo 44 do Decreto nº 9.501, de 12 de setembro de 2023, com a seguinte redação:

"Art. 44 (...)

I-(...):

a) Ampliação de até 50% do valor global, salvo em casos de emendas parlamentares, conforme as especificidades legais aplicáveis."

Art. 2º Revogam-se as disposições em contrário.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação. Paço Municipal "Massanobu Rui Okuma", 06 de novembro de 2025.

- JOÃO PAULO SALES CANTARELLA-

Prefeito Municipal de Fernandópolis

Registrado no livro próprio de decretos e publicado na Imprensa Oficial do Município.

- JÚLIO ROBERTO DE SANT ANNA JUNIOR -Secretário Municipal de Gestão

ATOS ADMINISTRATIVOS

CONCURSO DE REMOÇÃO POR TÍTULOS DE PRO-FESSORES TITULARES DE CARGO DA REDE MUNI-CIPAL DE EDUCAÇÃO DE FERNANDÓPOLIS

CONCURSO DE REMOÇÃO POR TÍTULOS DE PROFESSORES TITULARES DE CARGO DA REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE FERNANDÓPOLIS, INSTITUIDO PELO DECRETO 9.998 DE 22 DE OUTUBRO DE 2025, E RESOLUÇÃO SME $N^{\circ}05$ DE 22 DE OUTRUBRO DE 2025

VAGAS INICIAIS - 2025

ENSINO INFANTIL

UNIDADE ESCOLAR	VAGAS INICIAIS DISPONÍVEIS
CEMEI ALBERTINA ROZA DE SOUZA GARCIA	01 VAGA
EMEF ANTÔNIO MAURÍCIO DA SILVA	02 VAGAS
CEMEI BENEDICTO CUNHA	01 VAGA
CEMEI JOSÉ CARDOSO TAVARES	01 VAGA
CEMEI JOSÉ ZANTEDESCHI	01 VAGA
CEMEI MIGUEL RISK	05 VAGAS

CEMEI PROFESSORA ÁUREA LUCY RAVELLI BAIONI	04 VAGAS
EMEI TATIANI CRISTINA DOS SANTOS	01 VAGA

ENSINO FUNDAMENTAL

El (SI (G I G) (El (III)				
UNIDADE ESCOLAR	VAGAS INICIAIS DISPONÍVEIS			
EMEF CORONEL FRANCISCO ARNALDO DA SILVA	02 VAGAS			
EMEF KOEI ARAKAKI	01 VAGA			
EMEF JOSÉ GASPAR RUAS	03 VAGAS			

PEBII - INGLÊS

UNIDADE ESCOLAR	VAGAS INICIAIS DISPONÍVEIS
EMEF ANTÔNIO MAURÍCIO DA SILVA	1 VAGA
EMEF KOEI ARAKAKI	1 VAGA

PEBII-ARTE

UNIDADE ESCOLAR	VAGAS INICIAIS DISPONÍVEIS
EMEF PROF IVONETE AMARAL DA SILVA ROSA	1 VAGA
EMEF KOEI ARAKAKI	1 VAGA

PEBII – EDUCAÇÃO FÍSICA

UNIDADE ESCOLAR	VAGAS INICIAIS DISPONÍVEIS
EMEF CORONEL FRANCISCO ARNALDO DA SILVA	1 VAGA
EMEF KOEI ARAKAKI	1 VAGA

EDUCAÇÃO ESPECIAL

UNIDADE ESCOLAR	VAGAS INICIAIS DISPONÍVEIS
EMEF KOEI ARAKAKI	02 VAGAS

Fernandópolis, 03 de novembro de 2025. VALDETE APARECIDA ZANINI MAGALHÃES Secretária Municipal de Educação

ATOS ADMINISTRATIVOS

PORTARIA Nº 23.157 DE 06 DE NOVEMBRO DE 2025

PORTARIA Nº 23.157 – DE 06 DE NOVEMBRO DE 2025

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA, Prefeito do Município de Fernandópolis, Estado de São Paulo, no exercício de suas atribuições legais; ...

RESOLVE:

Art. 1º Fica prorrogada, por 30 (trinta) dias, o prazo de conclusão dos trabalhos da Comissão Municipal Permanente de Inquérito,

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

Sindicância Investigativa, Punitiva e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria nº 20.954/2024, referente a Sindicância Investigativa instaurada pela Portaria nº 23.083, de 07/10/2025), conforme Memorando nº 29.019/2025.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, com efeitos a partir desta data.

Paço Municipal "Massanobu Rui Okuma", 06 de novembro de 2025.

- JOÃO PAULO SALES CANTARELLA-

Prefeito Municipal de Fernandópolis

Registrada no livro próprio de portarias e publicada na Imprensa Oficial do Município.

- JÚLIO ROBERTO DE SANT'ANNA JUNIOR -Secretário Municipal de Gestão

CONTABILIDADE / TESOURARIA

NOTIFICAÇÃO

NOTIFICAÇÃO

Notifico os Partidos Políticos, Sindicatos de Trabalhadores e Entidades Empresariais com sede neste Município, nos termos do artigo 2° da Lei n° 9.452 de 20/03/97, que foram recebidos pela Prefeitura Municipal de Fernandópolis os seguintes repasses:

DATA	RECEITA	VALOR					
08/10/2025	Emenda custeio nº 202531340005- Dep. Fausto Pinato.	R\$ 600.000,00					
27/10/2025	FNAS - IGD Bolsa Família	R\$ 12.224,32					
28/10/2025	Cota Parte IPI	R\$ 7.082,87					
28/10/2025	Transferência de Recursos - FUNDEB	R\$ 1.530.832,98					
28/10/2025	Emenda Custeio Saúde nº 30640002- Dep. Cap. Augusto. Propost	R\$ 100.000,00					
28/10/2025	Emenda Custeio Saúde nº 44230001- Dep. Mario Frias. Proposta	R\$ 600.000,00					
29/10/2025	Cota Parte Fundo Especial de Petróleo - FEP	R\$ 65.241,29					
30/10/2025	Cota Parte FPM	R\$ 2.096.315,10					
30/10/2025	Cota Parte ITR	R\$ 4.952,16					
30/10/2025	Transferência de Recursos - FUNDEB	R\$ 150.277,45					
30/10/2025	ADO PLP 133/2020 COMPENSAÇÃO DA UNIÃO	R\$ 12.174,24					
31/10/2025	FUNDEB - Fomento a matrículas ETI	R\$ 147.717,81					
04/11/2025	Cota Parte IPI	R\$ 4.065,36					
04/11/2025	Cota Parte Royalties Comp. Fin. Prod. Petróleo Lei 7990/89	R\$ 7.459,85					
04/11/2025	Transferência de Recursos - FUNDEB	R\$ 593.179,89					
05/11/2025	FNS - SAMU Serviços de Atend. Movel as Urgências	R\$ 216.557,90					
05/11/2025	FNS -Assistência Financeira Pagamento do Piso da Enfermagem	R\$ 42.822,54					
Fernandópolis- SP, 06 de novembro de 2025.							

JOSÉ CARLOS RODA Secretário Municipal da Fazenda

LICITAÇÕES

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DISPENSA ELETRÔNICA EMERGENCIAL N.º 074/2025

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DISPENSA ELETRÔNICA EMERGENCIAL N.º 074/2025

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições legais, AD-JUDICA a DISPENSA ELETRÔNICA EMERGENCIAL n.º 074/2025, Processo Licitatório n.º 232/2025, cujo objeto é a "AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA TRATAMENTO DE EVENTUAIS CASOS DE INTOXICAÇÃO POR METANOL", às empresas:

• HEALTH TECH FARMACIA DE MANIPULACAO LTDA (CNPJ n.º 04.238.160/0001-24):

Item 01 - Valor unitário: R\$ 9,00| Valor total: R\$ 270,00 **TOTAL:** R\$ 270,00 (duzentos e setenta reais).

• SPHOSPITALAR LTDA (CNPJ n.° 27.817.504/0001-55):

Item 02 - Valor unitário: R\$ 130,00| Valor total: R\$ 3.900,00. **TOTAL:** R\$ 3.900,00 (três mil e novecentos reais).

Além disso, HOMOLOGO o processo licitatório n.º 232/2025, em conformidade com o art. 75, inciso VIII, da Lei 14.133/2021, para que produza todos os seus efeitos jurídicos e legais.

Fernandópolis/SP, 06 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90079/2025 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 13.128/2025

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90079/2025 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 13.128/2025

O Prefeito Municipal de Fernandópolis/SP, no uso de suas atribuições legais, e com fundamento no Termo de Julgamento elaborado pelo Agente de Contratação, resolve ADJUDICAR à empresa L. FERNANDA ABREU DE JESUS SERVIÇOS LTDA (CNPJ nº 52.329.911/0001-60) o objeto do Pregão Eletrônico nº 90079/2025, referente ao Processo Licitatório nº 209/2025, que consiste na "ELABORAÇÃO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO DE FORROS DE GESSO COM PINTURA E FORROS EM PVC, DESTINADOS A ATENDER AS DEMANDAS DOS PRÉDIOS PÚBLICOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADO NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES)."

A adjudicação é realizada pelo valor global do Grupo 1 de R\$ 1.887.210,00 (um milhão, oitocentos e oitenta e sete mil, duzentos e dez reais), conforme detalhamento a seguir:

Item 01: Valor unitário – R\$ 87,00 | Valor total – R\$

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

1.131.000,00

- Item 02: Valor unitário R\$ 94,00 | Valor total R\$ 676.988,00
- Item 03: Valor unitário R\$ 11,00 | Valor total R\$ 79.222,00

Adicionalmente, HOMOLOGA o resultado do referido procedimento licitatório, conforme descrito no Termo de Julgamento e demais documentos que instruem o processo, ratificando-o para que produza todos os efeitos legais e jurídicos cabíveis.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO **INEXIGIBILIDADE Nº 049/2025**

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO **INEXIGIBILIDADE N.º 049/2025**

O Prefeito Municipal, no exercício de suas atribuições legais, ADJUDICA o objeto da Inexigibilidade n.º 049/2025 a VIRA E MEXE DESENVOLVIMENTO DE PESSOAS LTDA, no valor de R\$ R\$ 86.200.00 (oitenta e seis mil e duzentos reais), para a "CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CAPACITAÇÃO/ ASSESSORIA DOS FUNCIONÁRIOS DO SISTEMA ÚNICO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (SUAS)".

Além disso, HOMOLOGO o processo licitatório n.º 211/2025, em conformidade com o art. 74, inciso III, alínea f, da Lei 14.133/2021, para que produza todos os seus efeitos jurídicos e legais.

Fernandópolis/SP, 06 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO nº 52/2025

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO n.º 52/2025

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições legais, e com base no Termo de Julgamento elaborado pelo Pregoeiro, AD-JUDICA o Pregão Eletrônico n.º 52/2025, Processo Licitatório n.º 127/2025, cujo objeto é a "ELABORAÇÃO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA(S) ESPECIALIZADA(S) NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E COR-RETIVA DE APARELHOS DE AR CONDICIONADO, IN-CLUINDO O FORNECIMENTO DE PECAS E SERVICOS DE DIAGNÓSTICO, LIMPEZA, REPARO, SUBSTITUIÇÃO, INSTALAÇÃO E DESINSTALAÇÃO, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES", à empresa:

ECONTHERM CLIMATIZAÇÃO LTDA (09.058.180/0001-37):

Item 01 - Valor unitário: R\$ 540,00| Valor total: R\$ 32.400,00

Item 02 - Valor unitário: R\$ 300,00| Valor total: R\$ 7.500,00

Item 03 - Valor unitário: R\$ 1.300,00| Valor total: R\$ 5.200,00

Item 04 - Valor unitário: R\$ 2.000,00| Valor total: R\$ 8.000,00

Item 05 - Valor unitário: R\$ 3.000,00| Valor total: R\$ 12.000,00

Item 06 - Valor unitário: R\$ 500,00| Valor total: R\$ 10.000,00

Item 07 - Valor unitário: R\$ 1.000,00| Valor total: R\$ 10.000,00

Item 08 - Valor unitário: R\$ 1.500,00| Valor total: R\$ 7.500,00

Item 09 - Valor unitário: R\$ 580,00| Valor total: R\$ 11.600,00

Item 10 - Valor unitário: R\$ 900,00| Valor total: R\$ 9.000,00

Item 11 - Valor unitário: R\$ 1.300,00| Valor total: R\$ 6.500,00

Item 12 - Valor unitário: R\$ 580,00| Valor total: R\$ 11.600,00 Item 13 - Valor unitário: R\$ 900,00| Valor total: R\$ 9.000,00

Item 14 - Valor unitário: R\$ 1.300,00| Valor total: R\$ 6.500,00

Item 15 - Valor unitário: R\$ 540,00| Valor total: R\$ 10.800,00

Item 16 - Valor unitário: R\$ 1.000,00| Valor total: R\$ 10.000,00

Item 17 - Valor unitário: R\$ 1.200,00| Valor total: R\$ 6.000,00

Item 18 - Valor unitário: R\$ 1.700,00| Valor total: R\$ 3.400,00

Item 19 - Valor unitário: R\$ 2.750,00| Valor total: R\$ 5.500,00

Item 20 - Valor unitário: R\$ 3.250,00| Valor total: R\$ 6.500,00

Item 21 - Valor unitário: R\$ 1.400,00| Valor total: R\$ 2.800,00

Item 22 - Valor unitário: R\$ 1.800,00| Valor total: R\$ 3.600,00

Item 23 - Valor unitário: R\$ 3.387,50| Valor total: R\$ 6.775,00

Item 24 - Valor unitário: R\$ 500,00| Valor total: R\$ 10.000,00

Item 25 - Valor unitário: R\$ 400,00| Valor total: R\$ 12.000,00

Item 26 - Valor unitário: R\$ 750,00| Valor total: R\$ 18.750,00

Item 27 - Valor unitário: R\$ 1.100.00| Valor total: R\$ 22.000.00

Item 28 - Valor unitário: R\$ 500,00| Valor total: R\$ 6.000,00

Item 29 - Valor unitário: R\$ 1.000,00| Valor total: R\$ 15.000,00

Item 30 - Valor unitário: R\$ 1.200,00| Valor total: R\$ 12.000,00

Item 31 - Valor unitário: R\$ 1.800,00| Valor total: R\$ 14.400,00

Item 32 - Valor unitário: R\$ 250,00| Valor total: R\$ 6.250,00

Item 33 - Valor unitário: R\$ 250,00| Valor total: R\$ 3.000,00

Item 34 - Valor unitário: R\$ 300,00| Valor total: R\$ 3.600,00

Item 35 - Valor unitário: R\$ 700,00| Valor total: R\$ 8.400,00

Item 36 - Valor unitário: R\$ 150,00| Valor total: R\$ 900,00

Item 37 - Valor unitário: R\$ 200,00| Valor total: R\$ 1.200,00

Item 38 - Valor unitário: R\$ 450,00| Valor total: R\$ 2.700,00

Item 39 - Valor unitário: R\$ 300,00| Valor total: R\$ 6.000,00

Item 40 - Valor unitário: R\$ 350,00| Valor total: R\$ 5.250,00

Item 41 - Valor unitário: R\$ 450,00| Valor total: R\$ 4.500,00

Item 42 - Valor unitário: R\$ 350,00| Valor total: R\$ 7.000,00

Item 43 - Valor unitário: R\$ 360,00| Valor total: R\$ 5.400,00

Item 44 - Valor unitário: R\$ 490,00| Valor total: R\$ 4.900,00

Item 45 - Valor unitário: R\$ 200,00| Valor total: R\$ 7.000,00 Item 46 - Valor unitário: R\$ 100,00| Valor total: R\$ 3.500,00

Item 47 - Valor unitário: R\$ 650,00| Valor total: R\$ 13,000,00

Item 48 - Valor unitário: R\$ 1.200,00| Valor total: R\$ 18.000,00

Item 49 - Valor unitário: R\$ 2.800,00| Valor total: R\$ 14.000,00 Item 50 - Valor unitário: R\$ 200,00| Valor total: R\$ 3.000,00

Item 51 - Valor unitário: R\$ 800,00| Valor total: R\$ 4.000,00

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



trocentos reais).

DIÁRIO OFICIAL

MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

Item 52 - Valor unitário: R\$ 100,00| Valor total: R\$ 6.000,00 Item 53 - Valor unitário: R\$ 120,00| Valor total: R\$ 4.200,00 Item 54 - Valor unitário: R\$ 120,00| Valor total: R\$ 7.200,00 Item 55 - Valor unitário: R\$ 115,00| Valor total: R\$ 6.900,00 Item 56 - Valor unitário: R\$ 115,00| Valor total: R\$ 4.025,00 Item 57 - Valor unitário: R\$ 140,00| Valor total: R\$ 4.900,00 Item 58 - Valor unitário: R\$ 280,00| Valor total: R\$ 84.000,00 Item 59 - Valor unitário: R\$ 400,00| Valor total: R\$ 68.000,00 Item 60 - Valor unitário: R\$ 700,00| Valor total: R\$ 42.000,00 Item 61 - Valor unitário: R\$ 490,00| Valor total: R\$ 34.300,00 Item 62 - Valor unitário: R\$ 850,00| Valor total: R\$ 51.000,00 Item 63 - Valor unitário: R\$ 1.200,00| Valor total: R\$ 60.000,00 Item 64 - Valor unitário: R\$ 690,00| Valor total: R\$ 13.800,00 Item 65 - Valor unitário: R\$ 990,00| Valor total: R\$ 14.850,00 Item 66 - Valor unitário: R\$ 1.550,00| Valor total: R\$ 15.500,00 Item 67 - Valor unitário: R\$ 400,00| Valor total: R\$ 14.000,00 Item 68 - Valor unitário: R\$ 400,00| Valor total: R\$ 6.000,00 Item 69 - Valor unitário: R\$ 450,00| Valor total: R\$ 4.500,00 Item 70 - Valor unitário: R\$ 550,00| Valor total: R\$ 3.300,00 TOTAL: R\$ 878.400,00 (oitocentos e setenta e oito mil e qua-

Adicionalmente, **HOMOLOGA** o resultado do Processo Licitatório n.º 127/2025, conforme descrito no Termo de Julgamento e no Termo de Homologação, ambos disponíveis no sistema **Comprasnet** e anexados a este processo administrativo, ratificando-os

Fernandópolis-SP, 06 de novembro de 2025.

para que surtam todos os efeitos legais e jurídicos aplicáveis.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 012/2025

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 012/2025 COMPRASNET Nº 90012/2025

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 168/2025 DATA DE REALIZAÇÃO: 26 de novembro de 2025.

HORÁRIO: 08h30 (oito horas e trinta minutos).

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO PÚBLICA DE

PREGÃO: Portal de Compras do Governo Federal - www.com-prasgovernamentais.gov.br.

CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Global MODO DE DISPUTA: Aberto

OBJETO: "CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM ENGENHARIA PARA EXECUÇÃO DE CALÇAMENTO EM CONCRETO, DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP" conforme especificações e quantidades constantes no Projeto Básico do Edital da Concorrência Eletrônica n.º 012/2025.

LEGISLAÇÃO: Lei nº 14.133, de 01º de abril de 2021, e, suas alterações, bem como aplicação das exigências estabelecidas no instrumento convocatório.

DO CREDENCIAMENTO: O Credenciamento é o nível básico

do registro cadastral no SICAF, que permite a participação dos interessados na modalidade licitatória Pregão, em sua forma eletrônica. O cadastro no SICAF deverá ser feito no Portal de Compras do Governo Federal, no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br, por meio de certificado digital conferido pela Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira – ICP – Brasil.

ÍNTEGRA DO EDITAL: Está à disposição de todos quantos possam interessar junto à Secretaria Municipal de Gestão, de Segunda-Feira à Sexta-Feira, no horário das 08h00 às 17h00, no endereço acima mencionado e no site: www.fernandopolis.sp.gov.br.

Fernandópolis/SP, 06 de novembro de 2025.

O DALIL O CALEGO ANTA DELLA

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 176/2025

EXTRATO DE CONTRATO Nº 176/2025

PROCESSO Nº.229/2025

CONTRATANTE: PREFEITURA DE FERNANDÓPOLIS. CONTRATADO: PRISCILA AVELINO DA SILVA SANTA-NA MUSICA LTDA

VALOR: R\$ 30.000,00 (trinta mil reais).

ASSINATURA: 03/11/2025

OBJETO: "CONTRATAÇÃO DE 1 (UM) PROFISSIONAL PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICO-ARTÍSTICOS DE CORREPETIÇÃO DO CORO MUNICIPAL E DIREÇÃO ARTÍSTICA/REGÊNCIA DO CORAL DA TERCEIRA IDADE (60+), PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES".

MOD. DISPENSA ELETRÔNICO Nº 072/2025.

Fernandópolis-SP, 06 de novembro de 2025.

RAFAEL VINICIUS VICENTIN

Gerente

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 310/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 067/2024

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 187/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1.522/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAIS PARA USO NO REFLORESTAMENTO E ARBORIZAÇÃO URBANA, PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE ATÉ 12 (DOZE) MESES" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 310/2024, da empresa ACRW COMERCIO E MANUTENCOES PREDIAIS LTDA, cuja vigência expirou em 10/10/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 321/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.620/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 321/2024, da empresa ACRW COMERCIO E MANUTENCOES PREDIAIS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 322/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.621/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 322/2024, da empresa ALAGOANNA COMERCIO DE MATERIAS DE CONSTRUCAO LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 323/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2,622/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉ-

TRICOS PARAATENDER AS DEMANDAS DE MANUTEN-ÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) ME-SES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 323/2024, da empresa AMAR TRANSPOR-TES DE CARGAS E COMERCIO DE ARMARINHOS EM GERAL LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 324/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.623/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 324/2024, da empresa AMICUS SUPERABRASIVOS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. JOÃO PAULO SALES CANTARELLA Prefeito Municipal

LICITACÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 325/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.624/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓ-POLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADA-MENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 325/2024, da empresa ATRIUM INDUSTRIA E COMERCIO DE FERRAGENS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil Arquivo Assinado Digitalmente pelo servidor BRUNO CEZAR ROSSELLI MEDRI. A Prefeitura do Município de Fernandópolis-SP, dá garantia da autenticidade deste documento, desde que o mesmo seja baixado do site http://www.fernandopolis.sp.gov.br no link Diário Oficial Eletrônico.

Página 27 de 37



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 326/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.625/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 326/2024, da empresa BAUER COMERCIO E LICITACOES LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 328/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.628/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 328/2024, da empresa CORREA COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 329/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2,629/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉ-

TRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTEN-ÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) ME-SES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 329/2024, da empresa DUTRA COMER-CIO E SERVICOS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 332/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.632/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 332/2024, da empresa GR COMERCIO LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 333/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.633/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 333/2024, da empresa 31.873.457 JUNIOR HENRIOUE ANDRE, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 334/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.636/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 334/2024, da empresa L. DE NARDIN LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 335/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.638/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 335/2024, da empresa LOTUS ENTRADAS DE ENERGIA LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 336/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2,639/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE

FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 336/2024, da empresa MACROMMERCE LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 337/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.640/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 337/2024, da empresa MAIS ENERGIA COMPONENTES ELETRICOS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 338/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.642/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 338/2024, da empresa MORK TELECOM PRODUTOS E SERVICOS PARA TELECOMUNICACOES LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 339/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.643/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 339/2024, da empresa MULTIPLUG - INDUSTRIA, COMERCIO E SERVICOS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 340/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO № 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO № 164/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.644/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 340/2024, da empresa NOOBI COMERCIO ELETRONICO LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 345/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.649/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARAATENDER AS DEMANDAS DE MANUTEN-

ÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 345/2024, da empresa P.B. FER MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 346/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.650/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 346/2024, da empresa PERONTI SUPLEMENTOS INDUSTRIAIS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 347/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.651/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 347/2024, da empresa PONTO X COMERCIAL & REPRESENTACOES LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil Arquivo Assinado Digitalmente pelo servidor BRUNO CEZAR ROSSELLI MEDRI. A Prefeitura do Município de Fernandópolis-SP, dá garantia da autenticidade deste documento, desde que o mesmo seja baixado do site http://www.fernandopolis.sp.gov.br no link Diário Oficial Eletrônico.

Página 30 de 37



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 350/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.654/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 350/2024, da empresa RM COMERCIO DE MERCADORIAS E MATERIAIS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 351/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.655/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 351/2024, da empresa ROBEVAL BISPO SOARES - MATERIAIS DE CONSTRUCAO, cuja vigência

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025. **JOÃO PAULO SALES CANTARELLA**

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 353/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2,658/2024

expirou em 01/11/2025.

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉ-

TRICOS PARAATENDER AS DEMANDAS DE MANUTEN-ÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 353/2024, da empresa SUPREME COMERCIAL EIRELI, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 356/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.662/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 356/2024, da empresa TERRA LAVRAS COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 358/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.664/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços N° 358/2024, da empresa VARGAS COMERCIO DE FERRAMENTAS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 359/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.665/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 359/2024, da empresa VIDOR & HEINECKE REPRESENTACOES COMERCIAIS LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

LICITAÇÕES

TERMO DE ENCERRAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 361/2024

TERMO DE ENCERRAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 057/2024 PROCESSO LICITATÓRIO Nº 164/2024 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.667/2024

Fica encerrado o Registro de Preços para "AQUISIÇÃO DE MATERIAS DE CONSTRUÇÃO, HIDRAÚLICOS E ELÉTRICOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DE MANUTENÇÃO DAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS-SP, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARCELADAMENTE NO DECORRER DE 12 (DOZE) MESES, CONFORME A NECESSIDADE" provenientes da Ata de Registro de Preços Nº 361/2024, da empresa VOGLIO IMPORTADORA, EXPORTADORA E REPRESENTACOES LTDA, cuja vigência expirou em 01/11/2025.

Fernandópolis-SP, 05 de novembro de 2025.

JOÃO PAULO SALES CANTARELLA

Prefeito Municipal

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇO: 207/2024

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇO: 207/2024.

PROCESSO Nº 095/2024

PREGÃO ELETRÔNICO: 029/2024

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fernandópolis

CONTRATADA: MACROMED PRODUTOS HOSPITALARES LTDA.

ASSINATURA: 06/11/2025

1.1. OBJETO: O presente Termo de Apostilamento tem por objeto reajustar o contrato em 5,05% (cinco vírgula zero cinco por cento) de acordo com o índice INPC/IBGE (AGOSTO), conforme cláusula sexta, item 6.1.3.1 da Ata de Registro de Preços.

Item	FORNECEDOR: MACROMED PRODUTOS HOSPITALARES LTDA CNPJ: 67.605.212/0001-73, Rua José Guide, 651 Escritório/Barração - I - Dist. Industrial, São Jose Do Rio Preto - SP, CEP: 15035-500 Telefone: 17-3214-8899					
do TR	Especificação	Marca	Unidade	Quanti- dade	Valor Uni- tário Atual	Valor Unitá- rio Reajus- tado
1	ÁCIDO ÚRICO Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Ácido Úrico Método: Enzimático Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste.	ROCHE	UND	36000	1,30	1,40
2	ALBUMINA Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Albumina Método: Colorimétrico De Ponto Fina Apresentação: Teste	ROCHE	UND	3000	1,25	1,35
3	AMILASE Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Amilase Método: Enzimático Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	1800	2,70	2,91
4	BILIRRUBINA DIRETA Reagente Para Diagnóstico Clínico 2. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo para Automação Tipo De Análise: Quantitativo Bilirrubina Direta Método: Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	7000	1,35	1,46
5	BILIRRUBINA TOTAL Reagente Para Diagnóstico Clínico 2. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo para Automação Tipo De Análise: Quantitativo Bilirrubina Total Método: Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	7000	1,30	1,40

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

6	CÁLCIO Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Cálcio Método: Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	4800	1,50	1,62
7	CK-NAC Reagente Para Diagnóstico Clínico 6. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De CK-NAC Método: Cinético UV Apresentação: Teste	ROCHE	UND	24400	1,20	1,30
8	COLESTEROL Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Colesterol Total Método: Enzimático Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	61600	2,30	2,48
9	CREATININA Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Creatinina Método: Cinético Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	63000	0,95	1,03
10	DÍMERO D Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Dímero D Método: Imunoturbidimetria Apresentação: Teste	ROCHE	UND	1000	15,00	16,19
11	FATOR REUMATÓIDE Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Fator Reumatóide Método: Imunoturbidimetria Apresentação: Teste	ROCHE	UND	4000	4,20	4,53
12	FOSFATASE ALCALINA Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Fosfatase Alcalina Método: Cinético Fotométrico Apresentação: Teste	ROCHE	UND	3600	1,20	1,30
13	GAMA - GLUTAMIL TRANSFERASE Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Gama Glutamil Transferase Método: Enzimático Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	TES	5600	1,65	1,78

Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil e Protocolado de acordo com a Medida Provisória 2200-2 do Art. 10º de 24.08.01 da ICP-Brasil



Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

14	GLICOSE Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Glicose Método: Enzimático Fotométrico Apresentação: Teste	ROCHE	UND	72000	1,00	1,08
15	HDL DIRETO Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De HDL Colesterol Método: Direto Apresentação: Teste	ROCHE	UND	61600	3,00	3,24
16	HOMOCISTEÍNA. Reagente Para Diagnóstico Clínico 7. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Homocisteína Método: Imunoensaio Enzimático De Micropartículas Apresentação: Teste	ROCHE	TES	1000	37,00	39,94
17	LITIO Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Lítio Método: Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	1000	17,00	18,35
18	MAGNÉSIO Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Magnésio Método: Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	4000	3,67	3,96
19	POTÁSSIO (K) Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Potássio Método: Potenciometria Apresentação: Teste	ROCHE	UND	32000	2,82	3,04
20	PCR (PROTEINA C REATIVA) Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Proteína "C" reativa Método: Imunoturbidimetria Apresentação: Teste	ROCHE	UND	7000	5,60	6,04
21	PROTEÍNAS TOTAIS Reagente Para Diagnóstico Clínico 7. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Proteínas Totais Método: Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	1800	1,08	1,17



Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

22	SÓDIO (NA) Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Sódio Método: Potenciometria Apresentação: Teste	ROCHE	UND	32000	2,75	2,97
23	TGO Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Ast/Tgo Método: Cinético Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	44000	1,51	1,63
24	TGP Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Alt/Tgp Método: Cinético Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	44000	1,50	1,62
25	TRIGLICÉRIDES - TRIGLICERIDEOS Reagente Para Diagnóstico Clínico 5. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Triglicerídeos Método: Enzimático Colorimétrico De Ponto Final Apresentação: Teste	ROCHE	UND	62000	1,60	1,73
26	URÉIA Reagente Para Diagnóstico Clínico 6. Reagente dedicado, pronto para uso, com código de barras e registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo Para Automação Tipo De Análise: Quantitativo De Uréia Método: Cinético Uv Apresentação: Teste	ROCHE	UND	18000	1,14	1,23

Fernandópolis-SP, 06 de novembro de 2025. RAFAEL VINICIUS VICENTIN Gerente



MUNICÍPIO DE FERNANDÓPOLIS - SP

Instituído pela Lei Municipal nº 4774/2018, de 05 de Setembro de 2018

Sexta-feira, 07 de Novembro de 2025

Edição 1.795

LICITAÇÕES

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇO: 208/2024

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO ATA DE REGISTRO DE PREÇO: 208/2024.

PROCESSO Nº 095/2024

PREGÃO ELETRÔNICO: 029/2024

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fernandópolis CONTRATADA: **VYTTRA DIAGNOSTICOS S.A**

ASSINATURA: 06/11/2025

1.2. OBJETO: O presente Termo de Apostilamento tem por objeto reajustar o contrato em 5,05% (cinco vírgula zero cinco por cento) de acordo com o índice INPC/IBGE (AGOSTO), conforme cláusula sexta, item 6.1.3.1 da Ata de Registro de Preços.

Item	FORNECEDOR: VYTTRA DIAGNOSTICOS S.A. CNPJ: 00.904.728/0012-09, Av. Radames Lo Sardo, 222 Sala 01 - Bairro Do Uberaba, Braganca Paulista - SP, CEP: 12908-829, Telefone: (11) 4280-7594								
do TR	Especificação	Marca	Uni- dade	Quanti- dade	Valor Uni- tário Atual				
27	HEMOGRAMA Reagente Para Diagnóstico Clínico 7. Reagente com registro ANVISA Tipo: Conjunto Completo para Automação Método: Impedância Características Adicionais: Para Equipamento Hematologia – Hemograma Reagentes livres de Cianeto para Hemoglobina Componentes Adicionais: Hemolisantes, Diluentes, Controles: 3 níveis (Baixo, Normal E Alto); Outros Componentes: Soluções De Limpeza Apresentação: Teste	MINDRAY - Modelo/ver- são: BC-6000	TES	80000	2,19	2,36			

Fernandópolis-SP, 06 de novembro de 2025.

RAFAEL VINICIUS VICENTIN Gerente